



Unser Training & die Weltmeisterschaft in Linz

Liebes Vereinsmitglied!

Von **25. – 30.10.2016** findet in Linz die Karate-Weltmeisterschaft statt. Diese einzigartige Veranstaltung wird unter der Leitung von Ewald Roth und Hans-Werner Streicher stattfinden. Zahlreiche Vereinsmitglieder sind in die Organisation eingebunden und arbeiten schon seit langer Zeit mit Hochdruck, damit es eine unvergessliche Veranstaltung und ein weltweites Aushängeschild für den österreichischen Karatesport wird.

Aus diesem Grund bitten wir Dich dieses Mal ganz besonders, den Vereinsbrief genau zu lesen und Verständnis für die mit der WM verbundenen notwendigen Maßnahmen aufzubringen.

Alle Details zu Trainingstagen, Gruppeneinteilungen und Trainingszeiten sind auf Deinem Trainingspass übersichtlich dargestellt. Den Pass bekommst Du von Deinem Trainer bei Deinem ersten Training ausgehändigt. Vorweg wollen wir Dir aber gleich einen Überblick über das kommende Semester geben.

1. Fahrplan bis zur WM:

- **Budokan Wels:** Der Trainingsbetrieb startet ab Montag, 12. September. In der Zeit von 12. September bis 20. Oktober finden die regelmäßigen Trainings **nur am Montag und Donnerstag** statt!
- **Spezielles Anfängertraining für Kinder in Wels:** Für alle Kinder mit Weiß-Gelb-Gurt finden am Montag 12.9., 19.9. und 26.9. von 16:30 – 17:30 Uhr eigene Trainingseinheiten statt. Ab 3. Oktober trainiert diese Gruppe gemeinsam mit den Fortgeschrittenen am Montag von 17:15 – 18:15 und Donnerstag von 17:45 – 18:45 Uhr.
- **Budokan Wels:** Hier wird es bei einigen Trainings eine innere Differenzierung geben, d. h. zu gleichen Trainingszeiten werden zwei Gruppen von zwei Trainern parallel trainiert (Gruppe A und Gruppe B).

Montag:

17:15 – 18:15:	8. bis 5. Kyu (Kinder und Erwachsene)
18:15 – 19:30	Gruppe A: Leistungszentrum Gruppe B: Wettkampfgruppe Kinder
19:30 – 21:00	Gruppe A: ab 4. Kyu Gruppe B: 8. bis 5. Kyu (Erwachsene, für die 17:15 zu früh ist)

Donnerstag:

17:45 – 18:45

19:00 – 20:30

8. bis 5. Kyu (Kinder und Erwachsene)

Gruppe A: ab 4. Kyu

Gruppe B: Wettkampfgruppe Kinder

- **Schwanenstadt:** Der Trainingsbetrieb startet am Freitag, 16. September. In der Zeit von 16. September bis 21. Oktober finden die Trainings **nur am Freitag** zu den gewohnten Trainingszeiten statt.
- Natürlich kann jedes Vereinsmitglied an allen Trainings in Wels und Schwanenstadt teilnehmen und hat somit die Möglichkeit 3 x die Woche zu trainieren.
- **In der WM-Woche von 24. bis 28. Oktober findet in Wels und Schwanenstadt KEIN Training statt!** Das nächste reguläre Training nach der WM ist somit in Wels und Schwanenstadt am **31. Oktober!**

2. Die Karate-WM 26.10. – 31.10.2016

Die WM findet in Linz in der TipsArena statt. Nähere Informationen zu den Wettkämpfen, zum Rahmenprogramm mit tollen Konzerten und zur Ticketbestellung findest Du auf unserer Website www.karate2016.at. Die Chance, die gesamte Weltelite des Karatesports live in Österreich zu erleben, wird es nicht mehr geben, daher sichere Dir ein Ticket, sei mit Deinen Freunden und Deiner Familie dabei und unterstütze **Bettina Plank**, unser Vereinsmitglied, das als Nummer 2 der Weltrangliste eine große Medaillenhoffnung für Österreich ist!

3. Die Zeit nach der WM bis zum Ende des Wintersemesters

- **Ab 31. Oktober** finden alle Trainings wieder zu den Zeiten statt, die im Trainingspass angegeben sind. Die regulären Trainingszeiten findest Du auch auf www.karatedo.at.
- **Anfängerkurse:**
 - **Wels:** Start am 10. November um 18:00 Uhr, ab 14. November findet der Anfängerkurs für Kinder am Montag von 16:30 – 17:30 Uhr und für Erwachsene ab 15. November jeweils am Dienstag von 18:30 – 19:30 Uhr statt.
 - **Schwanenstadt:** Start am 10. November um 18:00 Uhr, ab 17. November jeweils am Donnerstag von 17:30 bis 18:30 Uhr.
- **Training der Erwachsenengruppe (ab 8. Kyu) am Dienstag in Wels:** Dieses Training beginnt am 8. November um 19:45 Uhr!
- **Winterlehrgang mit Sensei Dario Marchini:** 2. – 4. Dezember 2016 im Budokan Wels.
- **Gemeinsames Weihnachtstraining für Wels & Schwanenstadt:** Für alle Graduierungen am Montag, 19. Dezember, 17:45 – 18:45 Uhr. Anschließend laden wir Dich zu einem gemütlichen Beisammensein im Budokan ein. Es wird auch eine Videovorführung und eine kleine Weihnachtsüberraschung für die Kinder geben.

- **Gürtelprüfungen:** Aufgrund der WM und der vorübergehend reduzierten Trainingsmöglichkeiten finden die Kyu-Gürtelprüfungen dieses Semester erst im **neuen Jahr** statt.
 - 8. – 6. Kyu: am 26. Jänner **2017** um 17:45 Uhr in Wels
 - 5. – 2. Kyu: am 2. Februar **2017** um 17:45 Uhr in Wels
 - 1. Kyu & Dan: am 8. Dezember 2016 um 9 Uhr in Wels
 Die **Anmeldung** für die Kyu-Prüfungen (ausgenommen 1. Kyu) muss in Wels am **12. Jänner 2017** und in Schwanenstadt am **13. Jänner 2017** erfolgen. Die Anmeldung erfolgt durch Ausfüllen und Abgeben des Trainingspasses UND des ÖKB-Ausweises.

- **Trainingsort Schwanenstadt:** Bis auf weiteres findet der Trainingsbetrieb in Schwanenstadt unverändert in der Turnhalle der „alten“ Schule statt. Wenn es Änderungen gibt, werden wir Euch darüber gesondert informieren.

- **Wettkämpfe:** Es finden auch im Herbst wieder zahlreiche Wettkämpfe statt. Der Höhepunkt der Vereinsstarter ist die Österreichische Meisterschaft in Fürstenfeld am 12. November 2016. Der Verein wird auch zukünftig finanzielle Aufwendungen tätigen, um die Wettkämpfer zu unterstützen. Alleine 2015 wurden Nennfelder in der Höhe von € 4.500 für unsere Vereinsmitglieder bezahlt. Zusätzlich werden wir die Sportler auch vor Ort durch unsere Coaches unterstützen. Die Entscheidung, wer bei Meisterschaften unseren Verein vertritt, liegt bei den Trainern. Mitte 2017 wird es auch eine Vereinsmeisterschaft geben.

- **Karate-do-Aufnäher:** Uns fällt auf, dass noch nicht alle Vereinsmitglieder den **Aufnäher** mit unserem Vereinslogo auf Ihren Karateanzügen tragen. Bitte holt Euch den Aufnäher im Büro oder bei Euren Trainern. Der Aufnäher ist das Zeichen unserer Gemeinschaft, Zusammengehörigkeit und Kameradschaft.

- Wir möchten Eure Aufmerksamkeit noch auf mydojo lenken. Es ist sehr wichtig, die Daten dort zu **ergänzen** und regelmäßig zu **aktualisieren**. In Zukunft wollen wir dieses hervorragende System wieder verstärkt für die Kommunikation nützen.

Wir freuen uns auf ein spannendes Wintersemester, das gemeinsame Training und die WM von 25. – 30. Oktober 2016!

*Ewald Roth, Hans-Werner Streicher, Simon Klausberger
und das gesamte Trainerteam*